

## **ANTIGUOS SOLIDARIOS**

## LAS BUENAS NOTICIAS DE LOS ANTIGUOS DE MONTESION SOLIDARIOS

Comunicado 47 Último comunicado 2012 21-12-2012 Invitación Solidaria

Nuestro último comunicado del año con las **BUENAS NOTICIAS** consiste en una invitación para nuestros asociados y simpatizantes.

Los Antiguos Solidarios han preparado para sus casi 1.000 niños tutelados la anual celebración de los Reyes Magos. Durante todo el año nos habéis traído vuestros juguetes y durante meses el equipo de voluntarios los ha seleccionado, restaurado y cuidadosamente empaquetado con gran cariño e ilusión. SIN VOSTROS NO HABRÍA SIDO POSIBLE, por lo tanto la fiesta es de todos, de los benefactores, de los voluntarios y de los grandes protagonistas, NUESTROS NIÑOS que merecen más que nadie nuestra atención y afecto.

El día 2 de Enero a partir de las 16.00h en nuestro local de la C/ Lluis Martí 67, culmina la aportación, el esfuerzo y la solidaridad de toda la gran familia de los Antiguos de Montesion Solidarios y sería deseable que esta familia COMPARTIERA la alegría e ilusión con las 2.448 familias beneficiarias, CUYOS HIJOS NO TENDRÁN MÁS JUGUETES QUE LOS VUESTROS. Por ello, os invitamos a participar en esta común celebración, que será alegre y vistosa, en un marco especialmente engalanado para la ocasión. NO PODEIS FALTAR.

Este año hemos mejorado la presentación del evento, con notables novedades.

Os esperamos con vuestros hijos, nietos y amigos.

Feliz Navidad y Feliz 2013 Solidario.

LOS REYES DE LOS ANTIGUOS DE MONTESIÓN SOLIDARIOS

A

A.

0

Montesión